

Départ d'Australie

Soumis par Administrator
12-12-2006
Dernière mise à jour: 03-08-2009

PREMIERE PARTIE : Confirmation de son arrivée Tout commence par le départ de l'usine AIRBORNE en Australie, Mon Outback s'est fait un peu attendre, je l'ai eu avec un délai supplémentaire parce que j'avais demandé une personnalisation de la voile. Du jaune sur l'intrados et du rouge sur le bord d'attaque. Pour information : AIRBORNE est en mesure de délivrer sans délai l'Outback au couleur de la marque. Belle fournée d'Outback prête à partir dans le monde entier

Prochainement sur cette page des photos de la préparation des envois des pendulaires par Airborne Australie. Comme vous le constaterez la préparation de l'envoi est irréprochable et la qualité des protections utilisées pour chaque pièce détachée vous assure de recevoir votre matériel sans aucune mauvaise surprise.

Le seul petit truc que je reprocherai concerne l'utilisation de ces petites étiquettes blanches sur chaque pièce de la machine. Il y en a partout et il faut bien un moment donné les enlever. Quel plaisir ! Je ne sais pas ce qu'on utilise comme colle en Australie mais une chose est sûre, cela ne risque pas de tomber. Merci Geneviève pour m'avoir aidé à tout enlever.

D'un autre côté s'occuper de son pendulaire cela est un réel plaisir, alors on ne sait plus très bien à la fin ! corvée, plaisir ? Le plus important est d'avoir une belle machine d'y faire attention et ensuite de se faire plaisir avec.

L'outback est distribué par Airborne France Tous les détails sur la présentation de ce pendulaire sur les pages suivantes: Présentation de l'Outback: <http://www.outbackforever.com/content/view/60/65/> Les équipements de base: <http://www.outbackforever.com/content/view/62/67/> Comme les autres pendulaires Airborne l'Outback est distribué par Airborne France